



Die erfolgreichen Karateka präsentieren ihre Medaillen. ■ Foto: p

Starke Premiere mit Titel gekrönt

Karateka des TV Bieber vertreten erfolgreich hessische Farben / Podestplätze im Team und Einzel

OFFENBACH ■ Eine Delegation des TV 1861 Bieber nahm am vierten WJKA Germany Cup teil. Veranstalter des Karate-Wettbewerbs war das Dojo des Zhong Ryu Lobstädt mit Austragungsort Grotzsch. Karateka aus verschiedenen Bundesländern wie Sachsen, Sachsen-Anhalt und Schleswig-Holstein gingen auf die Matte. Die Farben Hessens vertraten die Bieberer mit elf Kämpfern.

Karateka unterschiedlicher Altersstufen maßen sich

in den Disziplinen Kata Einzel, Kata Team, Kihon-Ippon Kumite und Jiyu-Ippon Kumite. Viele Offenbacher bestritten im starken Teilnehmerfeld ihren ersten Wettkampf. Dennoch kämpften Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Erfolg um Pokale und Medaillen.

So holten sich Leon Musan, Nikolaos Goutzikidis, Rafail Goutzikidis und Angelo Lamannamit viel Ehrgeiz und Entschlossenheit den Titel im Kata Einzel. Den Vizetitel si-

cherten sich Georgios Tsiftsis, Erdi Karasungur, Daniel Weber und Panagiotis Vaios. Einen guten dritten Platz erreichte Maria Tsiftsi. Im Kata-Team errangen die Geschwister Rafail, Nikolaos und Irini Goutzikidis einen hervorragenden zweiten Platz. Nikoleta Athanasiadou, Maria Tsiftsi und Leon Musan kamen auf Rang drei.

In der Disziplin, Kihon-Ippon Kumite, erkämpften sich Leon Musan, Erdi Karasungur und Maria Tsiftsi den Titel.

Georgios Tsiftsis, Nikoleta Athanasiadou, Rafail Goutzikidis und Panagiotis Vaios schafften den zweiten Platz auf dem Podest.

Im Freikampf Jiyu-Ippon Kumite holte Daniel Weber den Titel nach Offenbach. Einen starken zweiten Platz feierten Rafail Goutzikidis und Angelo Lamanna.

Unter dem Strich war es ein erfolgreicher Tag für die Karateka des TV Bieber, die sich auf die fünfte Auflage des Cups freuen. ■ jp